

## EL ALCALDE MANTIENE UN DESAYUNO CON LOS VECINOS

**Vva. de la Cañada, 13 de abril.-** El alcalde, Luis Partida, se ha reunido esta mañana con un grupo de vecinos para conocer de primera mano sus inquietudes y sugerencias sobre Villanueva de la Cañada. En el encuentro, han participado nueve ciudadanos, unos elegidos al azar mediante sorteo informático y otros que de forma expresa solicitaron participar en estas reuniones que, bajo el título "Desayuno del alcalde con los vecinos", se celebran de forma periódica desde la pasada legislatura.

La construcción de un paso de cebra en la M-600 junto al Sector IV "La Pasada", el mantenimiento de parques y jardines o la concesión de becas para jóvenes en la UAX han sido algunos de los temas tratados a raíz de las preguntas planteadas por los asistentes, a quienes el regidor ha agradecido su participación: "lo que plantean aquí- ha señalado- nos ayuda a mejorar la gestión municipal porque el municipio somos todos". Junto al alcalde, han estado presentes también en el encuentro, el concejal de Medio Ambiente, Obras, Servicios Públicos y Transportes, Enrique Serrano, y la concejal de Educación, Relaciones Institucionales, Patrimonio y Universidades, Ana Luisa Delclaux.

### Para participar

Las personas interesadas pueden solicitarlo a través de Internet, enviando un correo electrónico a la dirección [alcaldia@ayto-villacanada.es](mailto:alcaldia@ayto-villacanada.es), o llamando al número del teléfono 91 811 73 00.

